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Universitäts- und Hansestadt Greifswald    15.10.2008 
Ortsteilvertretung 
 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Innenstadt am Mi ttwoch, 15. Oktober 2008 , 
Senatssaal,  

 
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:     20:00 Uhr 
 
 
  
 ord. Mitglied 
 

Frau  Weidemann 
Herr  Böker  
Herr  Brockmann  
Herr  Heiden  
Herr  Scholz  
Herr  Storck  
Herr  Tomfort  
Herr  Wähner  
Herr  Zimmermann  

 
 Gäste 
 

Herr Dr. Föste  
Herr Zellmer (Polizeiinspektion)  
Herr Seemann entschuldigt 

 
 Verwaltung 
 

Herr Wilke 
 
 
Frau Dr. Dembski  
Frau Friedrich  
Herr Kaiser  
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Tagesordnung  
 
 1. Sitzungseröffnung   
 2. Abstimmung der Tagesordnung   
 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner   
 4. Beschlusskontrolle   
 5. Diskussion von Beschlussvorlagen   
 5.1. Bebauungsplan Nr. 92 - Am Grünland -; Satzungsbe-

schluss 
Dez.  II,  Amt 60  

04/971 
 

 

 5.2. Grundsatzbeschluss zur Entwicklung des Bebauungs-
plans Nr. 55 - Hafenstraße - auf Basis des Konzeptes des 
1. Preisträgers im städtebaulichen Ideenwettbewerb 
Dez.  II,  Amt 60  

04/974 
 

 

 6. Informationen der Verwaltung   
 7. Informationen der Vorsitzenden   
 8. Sonstiges   
 8.1. Ordnung, Sicherheit und Graffiti in der Innenstadt   
 9. Bestätigung des Protokolls vom 10.09.2008   
 10. Schluss der Sitzung   

 
 
 
Zu TOP: 1.  Sitzungseröffnung  

 
 18.00 Uhr 

 
  
Zu TOP: 2.  Abstimmung der Tagesordnung  

9 / 0 / 0 
  

 
  
Zu TOP: 3.  Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Frau Müller hat sich über den Baubeginn und Umzug d er KITA 
wiederholt nachgefragt. 
Herr Wilke und Frau Hase ( OZ ) geben eine Teilausk unft aus der 
OZ wieder. Frau Weidemann holt sich die nötigen Inf ormationen 
von der Verwaltung und leitet sie an Frau Müller we iter( Baubeginn 
des Neubaus, Fertigstellung und Abrisstermin der al ten KITA )  

  
  
Zu TOP: 4.  Beschlusskontrolle  

 
 Keine 
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Zu TOP: 5.  Diskussion von Beschlussvorlagen  
  
  
Zu TOP: 
5.1. 

Bebauungsplan Nr. 92 - Am Grünland -; Satzungsbesch luss  
 

 Herr Wilke bringt Vorschlag ein 
Abstimmung 9 / 0 / 0  
 

  
Zu TOP: 
5.2. 

Grundsatzbeschluss zur Entwicklung des Bebauungspla ns Nr. 55 - 
Hafenstraße - auf Basis des Konzeptes des 1. Preist rägers im städ-
tebaulichen Ideenwettbewerb  
 

 Herr Wilke bringt ein 
Abstimmung 9 / 0 / 0 

  
Zu TOP: 6.  Informationen der Verwaltung  

Frau Friedrich informierte die OTV über die Vorbereitung und Durchfüh-
rung des diesjährigen Weihnachtsmarktes 

  
  
Zu TOP: 7.  Informationen der Vorsitzenden  

Info Bauzuschuss vom 02.09.2008 (Baumaßnahme Bahnparallele ) 
Neufassung der Hauptsatzung ( Auszüge bitte an das Protokoll anhän-
gen ) 
Einladung des Seniorenbeirates konnte aus zeitlichen Gründen keiner 
teilnehmen ( Beginn 09.00 Uhr) 

  
  
Zu TOP: 8.  Sonstiges  
  
  
Zu TOP: 
8.1. 

Ordnung, Sicherheit und Graffiti in der Innenstadt  
 

 Vortrag von Herrn Zellmer ( Polizeiinspektion) 
Neue Strafbarkeitsregelung bei Graffiti  
Frau Dembski berichtet über Graffiti Schmierereien mit vermutlich 
rechtsradikalem Hintergrund 
Frau Friedrich berichtete über Möglichkeiten  der Politessen ( Ord-
nungswidrigkeiten ) 
Herr Heiden: Bestrafen vom fließenden Verkehr durch die Politessen 
Herr Föste weißt auf eine finanzielle Unterstützung zur schnellen Besei-
tigung von Graffiti hin 
Herr Scholz fragt nach, ob eine Anzeige vom Eigentümer der Stralsun-
der Straße 10 vorliegt? 
Herr Zellmer antwortet darauf: Hier kann keine Auskunft gegeben wer-
den, da hier möglicherweise  der Sachverhalt in eine laufende Ermittlung  
fällt. 
Herr Tomfort gegrüßt die besprühten Telefonkästen in der Stadt 
Frau Weidemann fragt nach, ob die Sprüher ,die das neue Mehrzweck-
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gebäude der IGS Erwin Fischer beschädigt haben, ermittelt worden 
sind.  
Herr Zellmer wiederholt seine Aussage zur laufenden Ermittlung 
Alle Teilnehmer stellen fest, dass die schnelle Beseitigung der Schmie-
rereien die beste Prävention ist 
Es wurde festgestellt, dass die  Baumaßnahme Bahnparallele auf die 
Schließung  des Bahnübergang Gützkower Straße gestrafft werden 
muss ( Vorschlag: Schließung erst ab Herbst 2009 um den fließenden 
Verkehr nicht zu stark zu behindern und die Anbindung an die Innen-
stadt  aufrecht zu erhalten. 
 OTV hat festgelegt, das Arbeitsthema Schuhhagen in den Januar zu 
verlegen 
Kurzinfo durch Herrn Tomfort, der Mitglied der AG Schuhhagen ist, in 
der Novembersitzung 

  
Zu TOP: 9.  Bestätigung des Protokolls vom 10.09.2008 

Info durch Frau Weidemann : Top 4 Hundesportplatz 
7 / 2 / 0 

  
  
Zu TOP: 
10. 

Schluss der Sitzung  
 

 20.00 Uhr 
Nächster Sitzungstermin : 19.11.2008 18.00 Uhr 
 

  
 
 
 

 
Vorsitzende der Ortsteilvertretung                 Protokollführer  Jens-Friedrich Storck 
 


